

## RED-Tabara revendique une attaque à la frontière entre le Burundi et la RDC

@rib News, 24/12/2023 Source Xinhua Le groupe rebelle RED-Tabara a revendiqué la responsabilité d'une attaque ayant fait 20 morts vendredi soir à Gatumba, dans le district de Mutimbuzi, dans l'ouest de la province de Bujumbura, près de la frontière entre le Burundi et la République démocratique du Congo (RDC).

"Des combattants de RED-Tabara basés au Burundi ont attaqué le poste-frontière du village de Vugizo dans la zone de Gatumba vendredi soir. Neuf soldats et un policier ont été tués. Nous avons également saisi trois fusils et plusieurs munitions", a déclaré le groupe rebelle sur le réseau social X (ex-Twitter). Selon le groupe rebelle, ses combattants ont quitté les lieux sans être blessés. RED-Tabara est un groupe rebelle basé dans l'est de la RDC qui lutte contre le gouvernement burundais depuis 2015. Le président burundais Evariste Ndayishimiye a présenté ses condoléances aux familles des victimes de l'attaque meurtrière à Gatumba. "Nous souhaitons un prompt rétablissement aux blessés et appelons les forces de sécurité et de défense à ne ménager aucun effort pour éradiquer les criminels qui ne respectent pas la vie des enfants et des parents, qui perturbent la paix et la sécurité que nous avons chèrement acquises", a déclaré samedi soir le président Ndayishimiye sur X. Le parti au pouvoir au Burundi, le Conseil national pour la défense de la démocratie - Forces pour la défense de la démocratie (CNDD-FDD), a également condamné l'attentat qui a tué innocents. Samedi après-midi, Jérôme Niyonzima, secrétaire général et porte-parole du gouvernement burundais, a déclaré à la presse que des hommes armés non identifiés avaient pris pour cible neuf ménages dans le village de Vugizo tout près de la frontière entre le Burundi et la RDC, tuant 20 personnes dont douze enfants, trois femmes et cinq hommes. Il a ajouté que neuf personnes avaient été blessées et transportées d'urgence dans les centres de santé régionaux, précisant que leur état de santé n'était pas en danger. Fin